

# *Mijain Lopez : retour à la compétition et le regard posé sur Tokyo 2020*

---



La Havane, 2 janvier. (RHC/ACN).- Mijain Lopez, le crack cubain de la lutte gréco-romaine, a officiellement annoncé son retour à la compétition cette année et qui plus est son intention de prendre part aux JO de Tokyo en 2020.

Mijain Lopez détient un record sans égal. Il a décroché 3 médailles d'or olympiques et 5 titres du monde.

«Vous pouvez le confirmer. Que mes adversaires se préparent parce que je suis à la recherche de ma quatrième médaille d'or olympique. Ce serait pour moi le meilleur des congés de la compétition » a-t-il relevé dans des déclarations à l'agence cubaine des nouvelles, ACN.

Après une année sabbatique, Mijain Lopez se

prépare en vue des Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes qui auront lieu à Barranquilla, en Colombie, du 19 juillet au 3 août.

Se référant à son agenda, il a dit qu'il veut participer aux Jeux Panaméricains de Lima en 2019 mais il a écarté la possibilité de se présenter au championnat du monde qui aura lieu en Hongrie, au mois d'octobre.

A ce sujet, il a expliqué que la commission nationale et lui ont décidé que le mieux sera d'offrir l'opportunité à un autre grand de la lutte gréco-romaine à Cuba, Oscar del Pino qui a décroché une médaille de bronze l'année dernière au championnat du monde à Paris.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/151612-mijain-lopez-retour-a-la-competition-et-le-regard-pose-sur-tokyo-2020>



**Radio Habana Cuba**